

Le 26 septembre 2024

Chères familles,

Avant toute chose, je tiens à vous remercier d'avoir confié vos enfants aux écoles publiques de la Ville de New York. Je vous écris pour vous informer qu'après près de 40 années au service des enfants et des familles de cette ville, j'ai pris la décision de prendre ma retraite à la fin de cette année civile.

Depuis mes premiers jours en tant qu'agent en charge de la sécurité scolaire, en passant par ma carrière en tant qu'enseignant, adjoint au chef d'établissement, chef d'établissement, fondateur du réseau Eagle Academy, et, enfin, chancelier, j'ai travaillé sans relâche pour donner aux enfants de notre ville les expériences pédagogiques qu'ils méritent — depuis les principes fondamentaux de l'apprentissage de la lecture jusqu'aux opportunités novatrices d'apprentissage lié à la carrière.

Je suis moi-même un produit des écoles publiques de la Ville de New York, et je crois profondément à l'impact transformateur que peut entraîner une excellente éducation publique. Bien que je prenne ma retraite, je sais que le travail essentiel que nous avons commencé se poursuivra et que son impact se fera ressentir dans les années à venir.

J'ai pris ces fonctions il y a près de trois ans, guidé par quatre piliers : repenser l'expérience des élèves ; développer, soutenir et restaurer ce qui fonctionne ; donner la priorité au bien-être et à son lien avec la réussite des élèves ; et faire participer les familles et les communautés en tant que partenaires à part entière. Je suis fier de dire que nous avons fait des progrès significatifs dans tous ces domaines. Nous avons lancé NYC Reads et NYC Solves, mis en place des filières universitaires et professionnelles innovantes et immersives, créé la Division de l'apprentissage inclusif et accessible, accueilli plus de 45 000 nouveaux New-Yorkais, élargi les soutiens en matière de santé pour les élèves, investi 1,5 milliard de dollars dans nos communautés scolaires, et bien plus encore. Durant toutes ces étapes, nous avons maintenu les élèves, les familles et les communautés au centre des préoccupations.

Je tiens à féliciter l'adjointe au chancelier, Melissa Aviles-Ramos, qui va prendre en main le rôle de chancelière à partir du mois de janvier. Melissa est un parent des écoles publiques de la Ville de New York, New-Yorkaise de longue date, et surtout, prête à défendre nos élèves et nos communautés scolaires Je suis profondément convaincu que Melissa est la personne idéale pour ces fonctions et je crois que sous sa direction, le meilleur est à venir pour les écoles publiques de la Ville de New York.

Façonner des débuts brillants et des avenirs prometteurs pour les enfants de notre ville fut l'honneur de toute ma vie. Chaque jour, j'ai ressenti de la gratitude de pouvoir travailler avec l'équipe la plus incroyable — 140 000 personnes — au nom des enfants et des familles les plus incroyables. Je resterai votre fidèle défenseur et supporteur, et je tiens à vous remercier — nos familles, les représentants des parents et les membres de la communauté — pour votre collaboration et votre dévouement.

Toujours plus haut,

David C. Banks